

## Bidule le magicien et la magie de noël

Après avoir ri aux éclats en 2013 sur les facéties des clowns « Paramos », cette année, c'est l'émerveillement qui a pris place avec « Bidule le magicien ».

C'est un spectacle associant humour et magie qui a été présenté aux 150 enfants présents (mais aussi aux moins jeunes) à l'occasion de la traditionnelle fête de Noël organisée par l'ALESCAA et financée par l'ALESCAA et la mairie.

En effet, notre magicien du jour a réussi à faire tout un ensemble de tours, tous aussi bluffant les uns que les autres, tout en faisant participer plusieurs enfants. Ainsi, nous auront vu certains d'entre eux devenir des magiciens en herbe ou jouer le rôle d'un ours dans un conte fantastique. Mais aussi, un des papas aura eu le plaisir de se déguiser en boucle d'or pour compléter le tableau, avant qu'une maman vienne tenir compagnie au facétieux singe Cookie. Tous sont sortis indemnes et heureux de cette participation.



(Vous pouvez retrouver Bidule le magicien sur <http://www.bidule-le-magicien.fr/index.html.>)

Par la suite, le père Noël est venu procéder à la distribution des cadeaux et chocolats, alors que tout le monde pouvait profiter de la bûche de Noël offerte par la boulangerie « Les délices de la vallée » d'Autheuil-Authouillet.

